

## ABSTRAK

Skripsi yang berjudul “ Keefektifan Penggunaan Media Pembelajaran Google Meet terhadap Kemampuan mengidentifikasi unsur unsur puisi Siswa Kelas VIII di MTs Sultan Agung Jabalsari pada Tahun Ajaran 2021-2022” ini ditulis oleh Mahasiswa yang bernama Nur Antony Priambodo, NIM.12210183080, Pembimbing Ibu **Dr. Erna Iftanti, S.S., M.Pd.**

**Kata Kunci** : Media Pembelajaran Google Meet, Keterampilan Menulis, Teks Puisi

Penelitian ini dilandasi oleh kurang optimalnya penggunaan media pembelajaran di MTs Sultan Agung Jabalsari pada mata pelajaran Bahasa Indonesia khususnya pada materi teks Puisi. Pendidik hanya sebatas menggunakan Media Whatsapp yang bersemumber buku LKS yang di dalamnya berisi ringkasan materi dan latihan soal yang diberikan kepada peserta didik. Pendidik belum menerapkan pembelajaran yang menarik untuk peserta didik dalam menulis teks puisi yaitu dengan menggunakan *Google meet* Oleh karena itu, perlu diuji apakah media tersebut berpengaruh terhadap kemampuan mengidentifikasi unsur unsur puisi siswa kelas VIII MTs Sultan Agung Jabalsari Sumbergempol Tulungagung

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu bagaimana keefektifan media pembelajaran *google meet* terhadap kemampuan mengidentifikasi unsur unsur teks puisi pada siswa MTs Sultan Agung Jabalsari kelas VIII. Metode penelitian ini adalah penelitian kuantitatif eksperimen. Jenis desain penelitian eksperimental yaitu pra-eksperimental (*pre-experimental design*) *Intact-Group Comparison*. Pengambilan *sampel* menggunakan nomor absensi siswa antara absen ganjil dan genap. Data dikumpulkan dengan melakukan pengerjaan soal berupa tes.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) kemampuan mengidentifikasi unsur unsur puisi siswa kelas VIII MTs Sultan Agung Jabalsari Sebelum menggunakan media google meet belum memuaskan dilihat dari perolehan rata-rata pre-test kontrol 44.20. sedangkan Perolehan kelas eksperimen 38.50, (2) Kemampuan mengidentifikasi unsur unsur puisi siswa kelas VIII setelah menggunakan media google meet pada kelompok eksperimen berada dalam kategori baik dilihat dari hasil post test yang menunjukkan rata rata 83.60(3) Berdasarkan data yang telah dianalisis menggunakan analisis statistik Uji T, maka memperoleh hasil menggunakan media pembelajaran *Google meet*  $-t_{hitung} < -t_{tabel}$ , dimana  $-9.808 < -2.262157$ , maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima (efektif dalam penggunaan media pembelajaran *google meet*).

## ABSTRACT

The thesis entitled "Effectiveness of Using Google Meet Learning Media on the Ability to Identify Elements of the Poetry of Class VIII Students at MTs Sultan Agung Jabalsari in the 2021-2022 Academic Year" was written by a student named Nur Antony Priambodo, NIM.12210183080, Supervisor **Mrs. Dr. Erna Iftanti, S.S., M.Pd.**

**Keywords: Google Meet Learning Media, Writing Skills, Poetry Texts**

This research is based on the less optimal use of learning media at MTs Sultan Agung Jabalsari in Indonesian subjects, especially in poetry text material. Educators are only limited to using Whatsapp Media which originates from LKS books which contain a summary of the material and practice questions given to students. Educators have not implemented interesting learning for students in writing poetry texts, namely by using Google meet. Therefore, it needs to be tested whether the media has an effect on the ability to identify elements of poetry for class VIII MTs Sultan Agung Jabalsari Sumbergempol Tulungagung

The formulation of the problem in this study is how the effectiveness of the google meet learning media on the ability to write literary works of poetry in MTs Sultan Agung Jabalsari class VIII students. This research method is experimental quantitative research. The type of experimental research design is pre-experimental (pre-experimental design) Intact-Group Comparison. Sampling was selected using student attendance numbers between odd and even absences. Data was collected by doing questions in the form of tests

The results of the study showed that (1) the ability to write poetry for class VIII students of MTs Sultan Agung Jabalsari before using Google Meet media was not satisfactory, judging by the average pre-test control score of 44.20. while the experimental class gain was 38.50, (2) the ability to write poetry for class VIII students after using Google Meet media in the experimental group was in the good category as seen from the results of the post test which showed an average of 83.60 (3) Based on the data that has been analyzed using statistical analysis of the T test, the results are obtained using the Google meet learning media -t count < -t table, where  $-9.808 < -2.262157$ , then  $H_0$  is rejected and  $H_a$  is accepted (effective in using google meet learning media).

## الملخص

عناصر تحديد على القدرة حول لقاء جوجل التعليمية الإعلام وسائل استخدام فعالية" بعنوان أطروحة -٢٠٢١ الدراسي العام في ساري جابل أكونج سلطان التساوية مدرسة في الثامن الصف لطلاب الشعر نيم إيرنا الدكتور المشرف ١٢٢١٠١١٨٣٠٨٠ ، امبودو فري أنطاني نور اسمه طالب كتبها "٢٠٢٢ نصوص ، الكتابة مهارات لقاء، جوجل التعليمية الإعلام وسائل: الرئيسية الكلمات S.S.,M.Pd. ، إيفنتي الشعر

في ساري جابل أكونج سلطان التساوية مدرسة في التعلم لوسائل الأمتل الاستخدام على البحث هذا يعتمد استخدام على التوعية اختصاصيو يقتصر. الشعرية النصية المواد في وخاصة ، الإندونيسية الموضوعات المقدمة الممارسة وأسئلة للمواد ملخص على تحتوي والتي LKS كتب من ينشأ الذي WhatsApp وسائل لذلك لقاء جوجل باستخدام أي ، الشعر نصوص كتابة في للطلاب الممتع التعلم المعلمون يطبق لم. للطلاب مدرسة الثامن للفصل الشعر عناصر تحديد على القدرة على تأثير للوسائط كان إذا ما اختبار يجب ، أكونج تولونج سومبركمفول ساري جابل أكونج سلطان التساوية

كتابة على القدرة في لقاء جوجل التعلم وسائل فعالية مدى في الدراسة هذه في المشكلة صياغة تكمن ساري جابل أكونج سلطان التساوية مدرسة من الثامن الصف طلاب في الشعر لنصوص الأدبية الأعمال قبل ما تصميم) التجريبي قبل ما هو التجريبي البحث تصميم نوع. كمي تجريبي بحث هي هذه البحث طريقة الفردي الغياب بين الطلاب حضور أرقام العينات أخذ يستخدم. المجموعة بين سليمة مقارنة (التجريبي اختبارات شكل في أسئلة إجراء طريق عن البيانات جمع يتم. والزوجي

سلطان التساوية مدرسة من الثامن الصف لطلاب الشعر كتابة على القدرة (١) أن الدراسة نتائج أظهرت التحكم درجة متوسط خلال من بالحكم ، مرضية تكن لم لقاء جوجل وسائل استخدام قبل ساري جابل أكونج كتابة على القدرة كانت (٢) ٣٨،٥٠ التجريبي الفصل اكتساب كان بينما ٤٤.٢٠ البالغ المسبق الاختبار في يتضح كما جيدة فئة في التجريبية المجموعة في لقاء جوجل وسائل استخدام بعد الثامن الفصل لطلاب الشعر باستخدام تحليلها تم التي البيانات على بناء (٣) ٨٣.٦٠ متوسط أظهر الذي البعدي الاختبار نتائج من لقاء جوجل التعليمية الإعلام وسائل باستخدام النتائج على الحصول ثم ، T اختبار الإحصائي التحليل